

« À vous de jouer »

Symbolisée par des repères visuels, chaque séquence rythmique est facile à lire : il suffit de frapper sa percussion en fonction du positionnement des points.

La structure du morceau ci-dessous indique les moments où joue le meneur (**en bleu**) et ceux où les suiveurs répètent (**en rose**). Une introduction musicale permet aux participants (suiveurs) de se préparer aux jeux rythmiques à venir, de s'immerger dans la musique et de s'assurer de la bonne prise en main de chaque percussion.

Précision : la première séquence rythmique, initiée par le meneur, débute à la 22^{ème} seconde.

Introduction musicale **22** sec. 

